

No cerrar los ojos



OMS

Por: Guillermo Alvarado

El director general de la Organización Mundial de la Salud, OMS, el etíope Tedros Adhanom Ghebreyesus, pidió a todos los países miembros de esa entidad que el cansancio generado por la prolongada pandemia de covid-19 no debe hacerles cerrar los ojos ante los graves peligros que representa.

Nuestra única esperanza es la ciencia, las soluciones y la solidaridad dijo el funcionario al inaugurar el actual período de sesiones de la Asamblea Mundial de la Salud, que en esta oportunidad se realiza de manera virtual debido a las restricciones vigentes por el SARS-CoV-2.

La reunión durará una semana, hasta el 14 de noviembre, y en ella participan diplomáticos y los más altos responsables de esta esfera en los 194 estados que forman la OMS. Se espera que buena parte de la agenda esté dedicada a esta nueva enfermedad.

Ghebreyesus aseguró que el virus ataca con más peligro a quienes tienen graves problemas de salud, pero que también ataca otras debilidades, como las desigualdades, la división, las buenas palabras, la

negación y la ignorancia deliberada

“No podemos negociar con la covid-19, ni cerrar los ojos y esperar que desaparezca”, dijo.

En estos momentos el mundo registra ya casi 50 millones y medio de contagios y un millón 255 mil fallecidos, cifras que aumentan vertiginosamente cada día.

Al mediodía del lunes en América Latina y El Caribe había 11 millones 700 mil enfermos y 412 633 muertos y en la mayor parte de los países no se puede hablar de un rebrote porque todavía la primera ola sigue en alza.

Las cifras de positivos pueden ser mucho mayores porque en cada nación hay diferentes métodos para contar los casos. Hay varios que sólo consideran enfermos a los que acuden personalmente a un hospital para recibir atención y no realizan campañas de pesquisaje entre la población.

El país más afectado del mundo sigue siendo Estados Unidos, con casi diez millones de contagios y 237 mil muertos. El virtual presidente electo, Joe Biden, anunció la creación de un consejo científico para asesorarlo en la lucha contra este mal, que ofreció comenzar en cuanto llegue a la Casa Blanca.

También manifestó su voluntad de frenar la salida de esa potencia de la OMS.

En tanto, la preocupación crece en Europa Occidental, donde la segunda ola de la covid-19 se está propagando a gran velocidad. En Italia el presidente del Colegio Médico, Filippo Anelli pidió al gobierno aplicar un cierre total.

El virus, obviamente, no da señales de agotamiento y se mantiene como una gran amenaza para nuestra especie, que sí parece estar cansándose. FIN

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/239247-no-cerrar-los-ojos>



Radio Habana Cuba